



[¿SERÁ?]

¿No le urge?

La Suprema Corte decidió dejar para la otra semana la discusión histórica de la posible anulación parcial de la reforma judicial, lo que podría meterlos en otra encrucijada, pues es muy probable que para el 5 de noviembre ya esté en vigencia la supremacía constitucional, que les impediría echar abajo cambios a la Carta Magna... ¿O eso es lo que esperan? ¿Será?

Dilema en DDHH

Nos cuentan que la división al interior de Morena para la elección de la nueva titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) va más allá del Senado, y es que el grupo de Jesús Ramírez, Alejandro Encinas y Francisco Javier Estrada, actual secretario General de la CNDH, son los que están impulsando la reelección de Rosario Piedra; sin embargo, la mayoría de los senadores de Morena y PT han expresado su rechazo a mantener a la actual ombudsperson en el cargo... Claro, la última palabra viene de Palacio Nacional. ¿Será?

Homenaje póstumo

Nos comentan que mañana, en el Pleno de la Cámara de Diputados, se aprobará el acuerdo por el que el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas llevará ahora el nombre de **Ifigenia Martínez y Hernández**, a propuesta del diputado oaxaqueño Carol Antonio Altamirano. Ojalá que, con el cambio de nombre, este centro sea más tomado en cuenta por la mayoría legislativa para aquello de las proyecciones del presupuesto, con eso de que todas las iniciativas vienen sin impacto presupuestal. ¿Será?

Sin prisas

Los que estuvieron presentes en la reunión de la Mesa Directiva para acordar el orden del día de ayer en la Cámara de Diputados cuentan que a nada se quedaron de llevar al Pleno el dictamen enviado por el Senado para la llamada supremacía constitucional. Sin embargo, algo pasó y la mayoría legislativa decidió no apresurar el proceso y hasta hoy discutirlo y votarlo, lo contrario hubiera significado citar a una sesión ordinaria pasadas las 23:00 horas de ayer... ¿Estaban cansados? ¿Será?

Megapunte

Apenas van llegando y en el Congreso de la Ciudad de México los diputados ya se dieron un megapunte con pretexto del Día de Muertos. Los legisladores capitalinos modificaron su calendario para cerrar actividades este mismo miércoles, por lo que retomarán sesiones hasta la próxima semana y, mientras, celebrarán las tradiciones con tranquilidad desde sus casas. ¿Será?